



Commune de Val-de-Travers Communiqué de presse

Contact : M. Alexis Boillat
Chancelier communal

☎ 032 886 43 90

☎ 079 535 83 91

Election de Jean-Nathanaël Karakash au Conseil d'Etat

Un honneur historique pour la commune et le district

Le 19 mai 2013 devient et restera une date historique pour le district et la commune de Val-de-Travers ! Depuis 1965, les Vallonnières et Vallonniers attendaient impatiemment que l'un des leurs succède au Butteran Pierre-Auguste Leuba, au Conseil d'Etat. Cette longue absence de notre district au Gouvernement cantonal est désormais comblée et plutôt deux fois qu'une !

Les Autorités et la population de Val-de-Travers félicitent très chaleureusement leur Conseiller communal, Jean-Nat Karakash, ainsi que le Conseiller national niquelet Yvan Perrin, pour leur brillante élection au Conseil d'Etat.

Avec les trois autres élus du jour, à qui nous adressons également nos félicitations, gageons que le nouveau Conseil d'Etat servira notre canton dans son ensemble, avec le souci de retrouver un équilibre et une cohérence entre ses régions.

Une page se tourne au sein du Conseil communal

Si elle est particulièrement heureuse que l'un des siens accède au Gouvernement cantonal, notre commune est consciente qu'elle perd, à travers cette élection, un Conseiller communal de grande valeur, dont elle tient d'ores et déjà à saluer l'engagement exemplaire. Tant les Autorités que la population de et du Val-de-Travers continueront à le tenir en haute estime.

Cheville ouvrière de la réunion des communes du Val-de-Travers et l'un des principaux artisans du succès de la « nouvelle » commune, nous sommes persuadés que Jean-Nat Karakash sera aussi un des bâtisseurs de l'unité



cantonale. Cette cohésion neuchâteloise est l'un des arguments qui a fait pencher la balance pour que ce candidat des Vallées se mette à disposition de la population cantonale. Il est parti du principe qu'après avoir servi le Val-de-Travers, le moment était venu pour lui de passer à l'étage supérieur.

Après l'avoir été pour les Vallonniers, Jean-Nat sera aussi le sourire de toutes les Neuchâteloises et de tous les Neuchâtelois. Mais sachez que derrière ce radieux visage, la rigueur, l'efficacité, la méticulosité, le bon sens, l'équité et – parfois aussi – un peu d'ironie sont tout aussi présents !

Persuadés, nous le sommes aussi, qu'avec le nouveau collège gouvernemental, il fera tout pour que la population neuchâteloise se retrouve et accorde à nouveau sa confiance aux Autorités cantonales.

Sincères et réitérées félicitations aux nouveaux membres du Gouvernement.

Val-de-Travers, le 19 mai 2013

LE CONSEIL COMMUNAL

